

En una palabra, que la casa grande continúa siendo lo que era, si es que no empeora.

Ya verán Vds. como la cuestión del teatro va á proporcionarnos funciones bien divertidas fuera del coliseo.

Tampoco faltó ayer la acostumbrada lluvia aunque fué muy poca cosa, pues se redujo á mojar el piso de las calles á las siete y á las nueve de la noche.

El calor que se sentía era bochornoso y la atmósfera estaba cargada de electricidad, pues por la noche relampagueaba frecuentemente.

★ Con gran animación celebró ayer su fiesta el barrio del Mercadal y hoy tendrá lugar la «faxina» en los alrededores de la Fuente del rey

★ Ayer estuvo de nuevo en Caldas de Malavella á visitar al ministro de Gracia y Justicia, el gobernador civil acompañado del Dean de esta Santa Iglesia Catedral.

★ Parece que el próximo lunes el señor Durán y Bás irá en carruaje desde Caldas de Malavella á visitar la pintoresca villa de San Feliu de Guixols, acompañado de varias personas, entre ellas, el señor Gobernador.

★ Anteanoche fué detenido por la pareja de orden público, en el *Gurugú*, un sujeto que despues de tenerlo encerrado hasta ayer, se comprobó no existir cargo alguno contra el mismo por cuyo motivo se le puso en libertad.

★ El Gobierno civil ha remitido á la Delegación de Hacienda, el expediente de arbitrios extraordinarios del pueblo de Mayá.

★ La Dirección general de aduanas ha declarado cesante al escribiente de la aduana de Portbou don Enrique González, nombrando para sustituirle á don Manuel Serrano Alvarez, portero que es de la de San Sebastian.

★ Nos participa D. Jaime Torres, dueño del Café que se está instalando en el paseo principal de la Dehesa, que esta noche á las ocho y media inauguraré el servicio del mismo.

El paseo estará iluminado eléctricamente por medio de los dos focos de arco voltaico que hay frente los jardines y para amenizarlo ha sido contratada la banda del regimiento de infantería de S. Quintín.

★ En la exposición de los señores Cabrafiga y Teixidor está expuesto un cuadro de caligrafía anunciando los diversos estudios que se enseñan en el Colegio Hispano-Francés dirigido por Mr. Paul Roussel, el cual es buena prueba del fruto que pueden sacar los alumnos que al mismo concurren, pues está ejecutado por su director.

★ La Sociedad «Las Odaliscas» celebrará mañana en su salon teatro una escogida función en la que se pondrá en escena las piezas en un acto *Música Clásica*, *Las bodas de Cirilo* y *Un gatito de Madrid* terminando con un baile de Sociedad.

★ Por la Dirección general de Contribuciones indirectas ha sido confirmado el fallo dictado por la Delegación de Hacienda de esta provincia en expediente de consumos de doña Rosa Olivet y desestimada la alzada interpuesta contra el mismo por el Ayuntamiento de Besalú.

CONSULTORIO CLINICO

DEL MÉDICO

Joaquín Massa Corney

Subida de Sto. Domingo, 1, Pral. (FRENTE AL ODEON)

Horas de consulta: de 11 mañana á 1 tarde